

Orientation. Beau parcours des Lorientaises

Le week-end dernier avait lieu le championnat de France sprint de Course d'orientation dans la Loire. Douze coureurs du club d'orientation lorientais se sont donc déplacés dans les monts Forez, près de Saint-Étienne. Parmi eux, cinq coureurs s'étaient qualifiés pour ces championnats de France en septembre dernier à Port-Louis.

Lors des demi-finales, Lucile Anglade (en catégorie dame jeune), Lise et Marie Coniel (en dame élite) ont décroché leur place en finale A, qui représente l'élite nationale. « Le niveau était relevé, les meilleurs orienteurs français étant présents », souligne Maël Prud'homme, responsable au club et l'un des compétiteurs.

Lors des finales, le samedi après-midi à Montbrison, les Lorientais réalisent de bons résultats : Lucile



Marie et Lise Coniel, Lucile Anglade et Laura Coniel.

Anglade (27^e), Lise Coniel (24^e), Marie Coniel (36^e) chez les élites.

14^e en équipe

Le lendemain, le critérium national des équipes réunissait près de 1.000 coureurs dans la station de ski de Chalmazel. L'équipe dame

(voir photo ci-jointe) a réalisé une belle performance en terminant 14^e. « Nous vous retrouverons en début de saison 2016 pour orienter le 31 janvier à Hennebont et d'ici là, le samedi matin, lors des entraînements ouverts à tous », ajoutait Maël Prud'homme.